
 

令和５年河南町議会９月定例会議 一般質問通告書(１日目) 

 

４番 議席番号８番 議会議員  浅岡 正広 

 

発言の種別 ・代表質問    ・個人質問 

発  言  の  要  旨 
答弁を求める者 

質 問 事 項 質 問 の 項 目 

１. 有害鳥獣による被害状

況と今後の課題・対策に

ついて問う。 

(1) 近年の被害状況について伺う。 
町  長 

教 育 長 

担当部長 

(2) 近隣の実態把握について伺う。 

(3) 鹿・熊に対する具体的な対策について伺う。 

２． ペーパレス化による実

績と課題について問う。  

(1) タブッレット導入による経費の増減実態を

伺う。 

町  長 

教 育 長 

担当部長 (2) 今後の方向性、課題について伺う。 

３． 愛煙家のための喫煙

所整備について問う。 

(1) 近年の「たばこ税」収入について伺う。 

町  長 

教 育 長 

担当部長 

(2) 来庁者、町長をはじめ町の関係者、私を含

む議員それぞれの対応について伺う。 

(3) 今後の対策について伺う。 

４．本町の宣伝効果を高め

る手法について伺う。 

(1) 大阪芸術大学・近つ飛鳥博物館とのコラボ

レーションについて伺う。 

町  長 

教 育 長 

担当部長 (2) ＣＭ等を活用し、本町の宣伝効果を求める 
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